

# *Aeropuerto de Cuba despide último vuelo de vacacionistas extranjeros*

---



Holguín, 25 mar (RHC) El aeropuerto internacional Frank País, en el oriente de Cuba, asegura la partida del último vuelo de vacacionistas extranjeros del polo turístico holguinero.

El director de esa terminal aérea, Miguel Andrés Peña, aseguró a Prensa Latina, que en horas de la tarde está prevista la salida de la nave perteneciente a la aerolínea Royal Flight con turistas rusos, que estaban alojados en los distintos hoteles de la zona de playa de Holguín.

Precisamente, esa compañía a cargo del turoperador Coral Travel inició vuelos directos Moscú-Holguín en noviembre de 2019, con intenciones de prolongarse más allá de la temporada de invierno; sin embargo, ante este contexto y el avance del nuevo coronavirus en el mundo solicitó interrumpir las operaciones.

Desde la implementación de las medidas dirigidas a la prevención de la Covid-19, las operaciones en dicho aeropuerto, uno de los de mayor tránsito en la región oriental y el país, disminuyeron considerablemente, en específico, a partir de la suspensión del arribo de visitantes extranjeros.

De ahí que no esté planificada la entrada de ninguna aeronave hasta el momento, y en caso de hacerlo, sería para ingresar a los viajeros cubanos, acorde con las orientaciones de la máxima dirección de la nación, acotó Peña.

No obstante, el directivo explicó que 'la instalación está preparada para atender cualquier eventualidad y recibir los vuelos que sea preciso atender, siempre con todas las medidas preventivas establecidas por el Gobierno cubano y autoridades sanitarias'.

A la terminal holguinera, durante la temporada alta, arriban unos 70 vuelos semanales, en su mayoría procedentes de Canadá, Alemania y Rusia, luego que el gobierno de Estados Unidos prohibiera los vuelos directos desde ese país hacia las provincias cubanas, mientras que en la etapa de verano la cifra oscila entre 40 a 45.

Por su parte, la directora de Salud Pública provincial, Katia Ochoa, acotó que las otras fronteras del territorio, puertos y marinas internacionales, están cerradas y se cumplen con los protocolos establecidos para esos lugares.

Otras acciones son el traslado a centros de vigilancia epidemiológica de los viajeros que llegaron al territorio a partir del 23 de marzo y el estricto aislamiento en sus hogares a los que arribaron antes de esa fecha a esta provincia, ubicada a más de 700 kilómetros al este de La Habana, con una población superior al millón de habitantes. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/217796-aeropuerto-de-cuba-despide-ultimo-vuelo-de-vacacionistas-extranjeros>



**Radio Habana Cuba**